

## 中国四国地区生物系三学会合同大会高校生ポスター発表に参加

平成 28 年 5 月 14 日（土）に、米子コンベンションセンターで行われた、生物系三学会（日本動物学会・日本植物学会・日本生態学会）中国四国支部会の鳥取大会の高校生ポスター発表に参加しました。

本校からは理数科から 6 班(カテキン班, タラヨウ班, ザリガニ班, イシクラゲ班, 乳酸菌班, ミドリムシ班)総勢 23 名が参加し、ポスターセッションを行いました。



## “本物”に触れる体験をしよう！

東京大学教養学部「高校生のための金曜特別講座」を受講して、“本物”に触れる体験をしてみませんか？

すでに案内をしている「高校生のための金曜特別講座」では、東京大学の先生がご自身の専門分野の事柄についてわかりやすく講義をさせていただきます。

難しい内容だと全てを理解することができないかもしれませんが、“本物”の講義に触れてみるという事は貴重な経験になります。また、課題研究や学部学科研究、進路について考えるのにもとても参考になります。

興味がある講座があれば、「難しくどうせ理解できないから・・・」とか考えずに講座を受講してみましょ。講義を聴いたら、分かったことをレポートに書いてみよう。提出をしてくれたレポートは PDF ファイルで保管をしています。

